

しんめいばら

回 覧

第 175 号
2019.11.20

定期整備!

十一月三日(日) 暖かい朝を迎え二十名の参加により整備を行いました。今回は久しぶりの植栽作業となり、ピオラ、ストック、スイートアリッサム他購入した三百株以上の苗を数か所の花壇に植え付けました。参加をいただいた子供会の親子も初めての体験で大変喜び、休日にも関わらず公園を見学に来た小学校三年生数名と、付き添いの先生にも一緒に作業を体験していただき、時間を延長しての活動となりましたが、また綺麗な花いっぱい公園に戻りました。



植栽は初めての体験です!

十一月十七日(日) グリーンバンクより配布をいただいたチューリップやムスカリの球根、市より配布をいただいた葉ボタン、ノースポール、パンジーなどの植栽のため会員が臨時に集まり作業を行いました。花壇のデザインは女性会員にお任せし、男性は快晴の下で汗をかきながら耕うん作業などを行い大量の苗、球根の植付けを完了しました。葉ボタンが植えられましたので、いよいよ師走が近くなったことを実感しました。



皆で知恵を絞ってデザイン中!

豆知識!

『竜脳菊(リュウノウギク)』

秋冷の十月二十七日、井川富士見峠と県民の森の植物観察会に参加してきました。ふだん公園で付き合う花は、ほとんどが園芸植物です。それも多くは外国由来のもの。この日の観察会で見た植物たちは、すべて野生の植物。秋らしく菊が多い。中で竜脳菊は。私の好きな花です。私の植物好きは野生の草木から始まっており、野の花は、私の中では植物観察の原点です。公園には野紺菊(コンギク)が植えてあり、白い花が今満開。きよみずさんの山道にも野紺菊が花の名前となった紫の花の群落をつくっています。同じ花でも場所によって色が異なるのは土壌などの環境の相違によるものでしょう。



樟脳に似たにおいの竜脳菊。
舌状花は純白、筒状花は黄色!

今日の公園!



鮮やかなプリムラポリアンサ!

お知らせ!

- 十二月の公園整備は八日(日)です。一日(日)は公園にて「防災訓練」を行いますので、11参加下さい。
 - 十二月の回収、ピン・缶は二十四日(火)、古紙は二十二日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
 - 高松神明原公園愛護会は現在二十名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずごなだでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。
- 連絡先・二三七五一八一 山本まで